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１．議事日程第２号 

  平成１８年６月９日（金） 午前１０時開議 

  

 第 １ 議案質疑（議案第７８号から議案第１０６号、報告第１号） 

 第 ２ 上程議案並びに請願、陳情の委員会付託 

（議案第７８号から議案第１０６号 、陳情１件） 

 

 

１．本日の会議に付した事件 

日程第 １ 議案質疑（議案第７８号から議案第１０６号、報告第１号） 

日程第 ２ 上程議案並びに請願、陳情の委員会付託 

（議案第７８号から議案第１０６号 、陳情１件） 

 

 

  出席議員（１９名） 

         １ 番  宿 利 俊 行      ２ 番  清 藤 一 憲       

         ３ 番  松 本 義 臣      ４ 番  高 田 修 治       

         ５ 番  秦   時 雄      ６ 番  湯 浅   至 

         ７ 番  江 藤 徳 美      ８ 番  藤 野 修 二 

         ９ 番  藤 本 勝 美      １０番  日 隈 久美男 

         １１番  佐 藤 健次郎      １２番  後 藤   勲 

         １３番  穴 井 丈 洋      １４番  神 田 義 彦 

         １５番  安 達 宏 彦      １６番  片 山 博 雅 

         １７番  繁 田 弘 司      １９番  小 野 菊 男 

         ２０番  横 山 冨 夫 

  欠席議員（な し） 
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職務のため議場に出席した者の職氏名 

         事 務 局 長  高 倉 益 雄      議 事 係 長  穴 井 陸 明 

 

 

地方自治法第１２１条により説明のため出席した者の職氏名 

町   長 小 林 公 明  助   役 日 隈 紀 生 

教  育  長 西 野 重 正  
総 務 課 長 
兼自治振興室長 

小 幡 岳 久 

企画財政課長 秋 吉 徹 成  税 務 課 長 大 塚 章 雄 

福祉保健課長 松 山 照 夫  住 民 課 長 中 尾   拓 

建 設 課 長 合 原 正 則  農 林 課 長 佐 藤 左 俊 

農林課参事兼 
農 業委員会 
事 務 局 長 

小 川 敬 文 
 

商工観光課長 河 島 広太郎 

水 道 課 長 麻 生 長三郎  会 計 課 長 日 隈 駿 一 

人権・同和対策 

室長兼隣保館長 
大 蔵 喜久男 

 
学校教育課長 坪 井 万 里 

社会教育課長 

兼中央公民館長 
芝 原 哲 夫 

 
社会教育課参事 宿 利 博 実 

わらべの館館長 酒 井 恵一郎  行 政 係 長 村 木 賢 二 

 

 

               午前１０時００分開議 

〇議 長（横山冨夫君） おはようございます。 

  ただ今の出席議員は１９名であります。会議の定足数に達しております。 

これより本会議を再開し、直ちに本日の会議を開きます。 

 ここで暫時休憩をいたします。議員の皆様方は控え室へ、執行部の方はしばらくお待ちくださ

い。 

                 午前１０時００分 休憩 

                     △ 

                 午前１０時３１分 再開 

〇議 長（横山冨夫君） 再開します。 

 

  日程第１ 議案質疑 

 

 26



〇議 長（横山冨夫君） 日程第１、これより議案質疑を行います。 

  議案集３９ページをお開きください。 

  議案第７８号、メルヘンの森スポーツ公園の設置及び管理に関する条例の制定について質疑を行

います。 

質疑ありませんか。 

   （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。 

議案第７８号の質疑を終わります。 

  次に、議案集４１ページをお開きください。 

  議案第７９号、玖珠町障害者介護給付費等認定審査会の委員の定数等を定める条例の制定につい

て質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  ５番秦 時雄君。 

〇５ 番（秦 時雄君） 議案７９号は、いよいよ自立支援法が１０月１日から実質実施されるとい

うことになっておりますけども、その障害者の方々のその給付費のですね、その支給の決定を行

う機関ということで伺っておりますけども、この審査会の方々ちゅうのは、どういうとこから選

出をされるのでありますか。それをお聞きします。 

〇議 長（横山冨夫君） 松山福祉保健課長。 

〇福祉保健課長（松山照夫君） お答えいたします。 

  これはですね、委員の定数３人となっております。これは外科医１名、精神科医１名、それか

ら保健師から１名ということになってます。保健師もＯＢを含めてですね、そういう中から選定

をしております。 

以上でございます。 

〇議 長（横山冨夫君） ほかに質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第７９号の質疑を終わります。 

  次に、議案集４２ページをお開きください。 

  議案第８０号、玖珠町非常勤特別職の報酬及び費用弁償等に関する条例の一部改正について、質

疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第８０号の質疑を終わります。 

  次に、４３ページです。 
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  議案第８１号、玖珠町使用料条例の一部改正について質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  １５番安達宏彦君。 

〇１５番（安達宏彦君） 本来なら７８号のときにお聞きをするとが当たり前だったと思いますが、

このホッケー場、特にこの町民がですね、こぞって使える運動場ではない。まあ料金をこういう

ふうに設定をしておりますが、ほとんど玖珠で使えるというのは、玖珠高、森高、玖珠クラブの

４チームあるかなあ、まあ子どもさんたちも使えることもありましょうが、この設定をですね、

この後にも、指定者管理制度がありますが、この使えるのをですね、町が貸したりあげたりとい

うような管理をですねするんじゃなくて、これできて国体後のことは分かりませんが、以前から

こういうのを県、森高か、玖珠高、県の方に委託をしてですね、管理をしていただいたらどうか

なと思っておったんですが、町がこういう条例よってこれやると。まああまり使わないんじゃな

いかなと思いますが、そういうお考えがあるかないか。ちょっとお聞かせいただきたいと思いま

す。 

〇議 長（横山冨夫君） 宿利社会教育課参事。 

〇社会教育課参事（宿利博実君） 使用料条例の金額のご質問ではなかったんですが、管理につい

てでありますけども、管理につきましては、国体開催年までは十分に整備、それから開催が成功

裡に進むように直営という方向でいま考えておりますし、開催年以降につきましては、指定管理

者制度等を導入をしたいと考えております。 

  それから、ちょうど８１号の議案でしたので、使用料等につきましては、現在九州の人工芝のホッ

ケー場を持っております熊本県の小国町、鹿児島県の樋脇町の使用料を参考に制定をさせていた

だいております。 

以上であります。 

〇議 長（横山冨夫君） ほかに質疑ありませんか。 

  ８番藤野修二君。 

〇８ 番（藤野修二君） 藤野修二です。この使用料ということではございませんけれども、この

施設に関しての年間の維持管理費はどのくらいを考えておられるのか、お尋ねします。 

〇議 長（横山冨夫君） 宿利社会教育課参事。 

〇社会教育課参事（宿利博実君） 今手元の方にその金額のを持ってきておりませんけども、通常

の電気料を今考えております。水につきましては、湧水の方を浄化しまして使用しますので、水

道料はかかりませんが、その浄化する電気料が主になろうかと思います。 

  後で資料の方お渡しをしたいと思います。 

以上であります。 

〇議 長（横山冨夫君） ほかに質疑ありませんか。 
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  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第８１号の質疑を終わります。 

  次に、議案集４４ページをお開きください。 

  議案第８２号、玖珠町国民健康保険税条例の一部改正について質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  ５番秦 時雄君。 

〇５ 番（秦 時雄君） ５番秦です。 

この議案第８２号は、実質的に国民健康保険税の値上げということになろうかと思いますけども、

下の理由におきましては、国保制度の維持とこの保険制度の健全化を図るというふうに書かれて

おりますけど、具体的にですね、数値をこうだからこうであるというですね、まあ、数値を述べ

ていただくと、私たちわかりやすいんですけども。 

〇議 長（横山冨夫君） 中尾住民課長。 

〇住民課長（中尾 拓君） それではお答えをいたします。 

  今回の改定によりまして、保険税につきましては、医療分が１８．３％のアップになります。金

額にしまして８，８５７万１，０００円の増になります。それから介護分でございますが、介護分は３３．

５％のアップで、１，３３３万７，０００円増、計１億１９０万８，０００円の増を見込んでおります。 

以上です。 

〇議 長（横山冨夫君） 中尾住民課長。 

〇住民課長（中尾 拓君） 後ほど詳しいデータにつきましては、差しあげたいと思います。実際

概算で１億５，０００万ぐらいの不足が生じるということでございまして、税の収入見込み、それか

ら医療費の伸び等も推計しまして、今回の値上げに至ったというわけでございます。 

〇議 長（横山冨夫君） ほかに質疑ありませんか。 

３番松本義臣君。 

〇３ 番（松本義臣君） ここに第３条中、第４条中、５条中とこういうふうにありますが、だい

たい率が全部上がってます。それで第４条中の１００分の２５を１００分の２０という改める。これは

たぶん資産割のことだと思いますが、この資産、国民健康保険税の算出の場合、応益割、応能割、

こういったふうで形の中でやっていくと思いますが、いまから、市がほとんどになってきます。

そういうふうで将来は、やっぱり応益割の方に重点を置くのかなあと。そういうふうで将来の展

望か、そういったのがあればお聞きをしたいと思います。 

〇議 長（横山冨夫君） 中尾住民課長。 

〇住民課長（中尾 拓君） 将来におきましても、応益割、応能割は、５０対５０にしたいと思って

います。 

それから資産割でございますけど、近年の固定資産等におきます、固定資産を持っていっても
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収入が上がらないというふう現状から、県下の市町村の状況見てみましても資産割を課税してな

いところが大多数でございます。そういうことから、玖珠町においても暫時下げていきたいと思っ

ているところでございます。 

〇議 長（横山冨夫君） ほかに質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第８２号の質疑を終わります。 

  次に、４５ページです。 

  議案第８３号、辺地（日出生辺地）に係る総合整備計画の策定について質疑を行います。 

  計画書は別冊となっています。１ページです。 

質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案８３号の質疑を終わります。 

次に、議案集４６ページをお開きください。 

  議案第８４号、辺地（片草辺地）に係る総合整備計画の策定について質疑を行います。 

  計画書は別冊となっています。３ページです。 

質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第８４号の質疑を終わります。 

  次、４７ページです。 

  議案第８５号、辺地（古後辺地）に係る総合整備計画の策定について質疑を行います。 

  計画書は別冊となっています。５ページです。 

質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第８５号の質疑を終わります。 

  次に、議案集４８ページをお開きください。 

  議案第８６号、辺地（大野原辺地）に係る総合整備計画の策定について質疑を行います。 

  計画書は別冊となっています。７ページです。 

質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第８６号の質疑を終わります。 

  次、４９ページです。 

  議案第８７号、辺地（鏡辺地）に係る総合整備計画の策定について質疑を行います。 

  計画書は別冊となっています。９ページです。 

 30



質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第８７号の質疑を終わります。 

  次に、議案集５０ページをお開きください。 

  議案第８８号、玖珠町老人福祉センターの指定管理者の指定について質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  ６番湯浅 至君。 

〇 ６番（湯浅 至君） ６番湯浅でございます。いまからこれから後、指定管理者の指定につい

てずっと続きますのでちょっとご質問をしますが、指定管理者を指定するのは、２つの方法とい

うかあったと思います。手を挙げるというか、希望者がおってそれを審査するのと、町長が指定

するのとがあります。いまから全部町長が指定をしてる分だと思いますが、どこか手を挙げた、

やりたいというようなところがございましたでしょうか。 

そのことについて質問します。 

〇議 長（横山冨夫君） 小幡総務課長。 

〇総務課長兼自治振興室長（小幡岳久君） お答えをいたします。 

  現実、あの指定管理を自らやりたいというところは、なかったように伺っております。 

〇議 長（横山冨夫君） ほかにありませんか。 

質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第８８号の質疑を終わります。 

  次、５１ページです。 

  議案第８９号、玖珠町立くすのき保育園の指定管理者の指定について質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  ４番高田修治君。 

〇４ 番（高田修治君） 指定期間がくすのき保育園だけ短いわけであります。これは、特別自治

委員会のときの開発の関係かなとか思っておりますが、そういう意図があるのかどうか、お尋ね

します。 

〇議 長（横山冨夫君） 松山保健福祉課長。 

〇福祉保健課長（松山照夫君） これは、今行革の推進を図っておりますが、幼稚園、保育園のそ

れから民営化ということも掲載しておりますから、こうしたものをにらみ合わせてこの期限にし

ております。 

〇議 長（横山冨夫君） ほかにありませんか。 

  （な し） 
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〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第８９号の質疑を終わります。 

  次に、議案集５２ページをお開きください。 

  議案第９０号、玖珠町森林とのふれあい施設の指定管理者の指定について質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第９０号の質疑を終わります。 

  次に、５３ページです。 

  議案第９１号、玖珠町有機センターの指定管理者の指定について質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第９１号の質疑を終わります。 

  次に議案集５４ページをお開きください。 

  議案第９２号、玖珠町立羽田農産物共同販売施設の指定管理者の指定について質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第９２号の質疑を終わります。 

  次、５５ページです。 

  議案第９３号、玖珠町立羽田農産物加工施設の指定管理者の指定について質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第９３号の質疑を終わります。 

  次に議案集５６ページをお開きください。 

  議案第９４号、宇戸農畜産物加工施設の指定管理者の指定について質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第９４号の質疑を終わります。 

  次、５７ページです。 

  議案第９５号、東奥山農産物共同販売施設の指定管理者の指定について質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第９５号の質疑を終わります。 

  次に議案集５８ページをお開きください。 

  議案第９６号、玖珠町農業・畜産公園カウベルランドくすの指定管理者の指定について質疑を行
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います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第９６号の質疑を終わります。 

  次に５９ページです。 

  議案第９７号、玖珠町農村都市交流施設三日月の滝公園の指定管理者の指定について質疑を行い

ます。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第９７号の質疑を終わります。 

  次に議案集６０ページをお開きください。 

  議案第９８号、玖珠町鹿倉休憩舎の指定管理者の指定について質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第９８号の質疑を終わります。 

  次に６１ページです。 

  議案第９９号、玖珠町観光物産館の指定管理者の指定について質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第９９号の質疑を終わります。 

  次に議案集６２ページをお開きください。 

  議案第１００号、玖珠町自治公民館の指定管理者の指定について質疑を行います。 

  ６番湯浅 至君。 

〇６ 番（湯浅 至君） ６番湯浅 至でございます。 

  これは、各地域の公民館を指定してるものだと思いますが、それぞれ指定管理者が自治委員に

なってると思います。期間がこれ５年間なっておりますが、自治委員は途中で替わりますので、

替わる都度に名前を変えていくのか。もしくは、この代表は個人名じゃなくて、自治委員という

名称では使えないのか、についてお伺いしたいと思います。 

〇議 長（横山冨夫君） 芝原社会教育課長。 

〇社会教育課長兼中央公民館長（芝原哲夫君） それではお答えします。 

  協定者が個人でなくということで、すいません。代表者の件でありますけど、一応自治委員等

は限りませんで、自治地区代表ということで協定者が個人ではありませんで、自治区代表として

協定しておりますので、途中代表者が交替しても、自治区代表ということで協定しておりますの
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で問題はないと思います。それで他の市町村もそのようにしております。 

以上です。 

〇議 長（横山冨夫君） ６番湯浅 至君。 

〇６ 番（湯浅 至君） ５年間はもうこの人がやるということで理解してよろしいんですか。 

〇議 長（横山冨夫君） 芝原社会教育課長。 

〇社会教育課長兼中央公民館長（芝原哲夫君） はい、もし交替してもですね、自治区代表として

協定をしておりますので、５年間は変わりません。 

〇議 長（横山冨夫君） ６番湯浅 至君。 

〇６ 番（湯浅 至君） これ本人承知をしておりますかね。 

〇議 長（横山冨夫君） 芝原社会教育課長。 

〇社会教育課長兼中央公民館長（芝原哲夫君） 各地区に説明会に行きまして、承知をしておりま

す。 

〇６ 番（湯浅 至君） はい、分かりました。 

〇議 長（横山冨夫君） ほかに質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第１００号の質疑を終わります。 

  次に議案集７４ページをお開きください。 

  議案第１０１号、日出生北部地区コミュニティーセンターの指定管理者の指定について質疑を行

います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第１０１号の質疑を終わります。 

  次に７５ページです。 

  議案第１０２号、日出生南部地区コミュニティーセンターの指定管理者の指定について質疑を行

います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第１０２号の質疑を終わります。 

  次に議案集７６ページをお開きください。 

  議案第１０３号、大分県市町村会館管理組合を組織する地方公共団体の数の増減について質疑を

行います。 

  質疑ありませんか。 

  （な し） 
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〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第１０３号の質疑を終わります。 

  次に議案第１０４号、平成１８年度玖珠町一般会計補正予算（第１号）について、別冊になってお

ります。一般会計補正予算案書（第１号）をお出しください。 

２ページ、第１表 歳入歳出予算補正３ページまで質疑ありませんか。 

  質疑ありませんか。 

（な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 次に４ページ、第２表 債務負担行為補正について、質疑ありませんか。 

（な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 次に６ページ、歳入歳出補正予算事項別明細書歳入歳出から、１３ペー

ジ歳入歳出最後まで質疑ありませんか。 

３番松本義臣君。 

〇３ 番（松本義臣君） ３番松本です。１０ページをお願いします。１０ページの４款、１項、１

目、１９の負担金、補助及び交付金ドクターヘリ運航経費の負担金です。これ今現在使われており

ます大分県下や県の中で防災ヘリ等の併用だと思いますが、これがまた詳しいことについてはま

た後日お尋ねしますが、今日は、この３６万の負担金の算出の基礎、それからドクターといいます

から、どこかの病院にですね、一応運ぶことになりましょうが、玖珠町は、どういったところに

搬送するか、そういったところが分かればお知らせをお願いします。 

〇議 長（横山冨夫君） 松山福祉保健課長。 

〇福祉保健課長（松山照夫君） お答えいたします。 

この算出基礎は、その前にちょっと若干説明しますが、これは久留米医大が現在福岡県及び佐

賀県と協定結んでるドクターヘリを大分県と協定をして、大分県の中の日田、玖珠、中津地区も

そのエリアに入れようということでありまして、この算出基礎は１７年度の大体運航経費、搭乗医

師、そうしたものの経費が大体１億６，９００万ほどだいたいかかっておるということでありますか

ら、これを都道府県が２分の１を負担をしましょう。そしてその残りをまた県と該当町村が２分

の１持ちましょうということで、算出をしてだいたい１回が１２万円ほど経費がかかる、負担をし

なきゃならないということになっております。 

これまで過去の実績では、玖珠郡で、年に１件程度あるなしということを聞いております。勿論

数例これまであったようでありますから、３件分計上して、３６万ほど一応計上しております。 

以上でございます。 

それから搬送はですね、これは事故現場から事故現場から救急隊員の要請に基づいてドクター

ヘリが飛ぶようになってます。それから久留米医大の方に搬送するということが原則基本になり

ます。 

で、場合によっては、一般病院とか第２次救急医療機関の済生会から飛ぶ場合もあろうかとい
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うふうには聞いております。 

以上です。 

〇３ 番（松本義臣君） はい、分かりました。 

〇議 長（横山冨夫君） ほかに質疑ございませんか。 

（な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第１０４号質疑を終わります。 

次に議案第１０５号、平成１８年度玖珠町国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）について、

別冊になっております。特別会計補正予算書（第１号）をお出しください。 

歳入歳出一括して質疑を行います。 

質疑ありませんか。 

（な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。議案第１０５号の質疑を終わります。 

次に、議案第１０６号、平成１８年度玖珠町老人保健特別会計補正予算（第１号）について、別冊

になっております。特別会計補正予算書（第１号）をお出しください。 

歳入歳出一括して質疑を行います。 

質疑ありませんか。 

（な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。 

議案第１０６号の質疑を終わります。 

次に議案集に戻ります。 

議案集最後のページをお開きください。 

報告第１号、平成１７年度玖珠町一般会計繰越明許費繰越計算書の報告について質疑を受けます。 

質疑ありませんか。 

（な し） 

〇議 長（横山冨夫君） 質疑なしと認めます。 

  以上で議案質疑並びに報告の質疑を終わります。 

 

  日程第２ 上程議案並びに請願、陳情、要請の委員会付託 

 

〇議 長（横山冨夫君） 日程第２、これより上程議案並びに請願、陳情の委員会付託を行います。 

  おはかりします。 

  議案第７８号から議案第１０６号までの２９議案については、会議規則第３９条の規定により、お手

元に配付しています付託表のとおり、それぞれの常任委員会に審査の付託をしたいと思いますが、
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これにご異議ございませんか。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

〇議 長（横山冨夫君） 異議なしと認めます。 

  よって、議案第７８号から議案第１０６号までの２９議案は、付託表のとおりそれぞれの常任委員会

に審査の付託をすることに決しました。 

  次に、陳情１件について、会議規則第９２条並びに第９５条の規定によりお手元に配付していま

す付託表のとおり、常任委員会に審査の付託をしたいと思いますが、これにご異議ございません

か。 

  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

〇議 長（横山冨夫君） 異議なしと認めます。 

  よって、陳情１件については、付託表のとおり常任委員会に審査の付託をすることに決しまし

た。 

  以上で本日の日程はすべて終了いたしました。 

  おはかりします。 

明日１０日から１２日まで休会、１３日、１４日は一般質問を行いたいと思いますが、これにご異議

ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

〇議長（横山冨夫君） 異議なしと認めます。 

よって、明日１０日から１２日までは休会、１３、１４は、一般質問とすることに決しました。 

  本日はこれにて散会いたします。 

  ご協力ありがとうございました。 

               午前１１時０３分 散会 
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